

東愛宕中だより

～良き社会人を育てる学校～
誠実・協調性・粘り強さ

多摩市立東愛宕中学校

〒206-0041 多摩市愛宕1-52

Tel:042-374-9781

ホームページアドレス

<http://www.tama.ed.jp/atagochu/>

ユネスコスクール認定校



United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization



UNESCO
Associated
Schools

令和6年8月27日(火)発行

第3号

夏休みの経験を糧に

校長 竹田 和彦

今年の1月元旦に発生した能登半島地震でも、自然相手とはいえ、(よりによってなぜ元旦に…)と感じた人も多いと思います。夏休み中に発生した8月8日の日向灘を震源とする宮崎地震でも同じことを感じました。宮崎地震発生同日に、運用以来初となる南海トラフ地震臨時情報も発表され、全国的に緊張が走りました。翌日には太平洋側に面した多くの海水浴場が安全のために遊泳禁止になったり、日本列島の交通の大動脈となる新幹線が平常運転とは異なる運転になり、特急列車の運行中止になった路線もありました。全国的にお盆のシーズンを迎えるとしている矢先の自然災害発生への対応を余儀なくされ、楽しみに計画を立てていたご家庭の中には、計画を変更したというご家庭も多かったのではないでしょうか。

幸いに地震発生の一週間後には、南海トラフ地震臨時情報は解除されましたが、被災された方々の一刻も早い復興を祈るばかりです。

また、気象庁では、南海トラフ沿いでは、いつ大規模な地震が発生してもおかしくないことに留意し、日頃からの地震への備えを引き続き実施するよう発表がありました。これから災害発生に向けた私たちの取組にも一石を投じられたような気がいたします。

さて、いろいろと考えさせられた令和6年度の夏休みも終了し、いよいよ2学期が始まりました。この夏休みは、特に3年生においてはいつもの夏休みとは大きく異なる夏休みだったと実感している生徒も多かったのではないでしょうか。例年の2学期始業式後のアンケートでは3年生からは「こんなに勉強するとは思わなかった」とか、「クーラー漬けの毎日で猛暑を実感しなかった」などと書かれることが多いです。一方で、通常の平日にはなかなか体験できないことに挑戦したり、家族と貴重な経験をしたという生徒も多いことと思います。

今年の夏休みを振り返って、一番心に残っていることを一つ挙げるとしたら、生徒の皆さんは何と答えるでしょう。人それぞれの思い出があると思いますが、その思い出を今後にどのように活かしていくかという事を考えてみるのも始業式に臨む今、大切な事ではないでしょうか。ただ単に「あの時は楽しかった。」で終わらせるのではなく、「楽しかったからこそ、これからまた頑張ろう。」に繋げ、その経験を「充電することができた。」などポジティブに捉えて、今日からの2学期の生活に活かしていこうとすることは、よい意味で今後に繋がる夏休みの経験になったといえるのではないでしょうか。

2学期は各学年で行事がたくさん予定されています。日々の学校生活に学校・学年行事の楽しみを加味させて、新たなるスタートを切るつもりで2学期に臨みましょう。



さるすべり
百日紅越しの本校校庭

令和6年 防ごう熱中症！『熱中症対策標語コンテスト』結果

多摩市内の小学校・中学校の児童・生徒から496名の作品の応募があり、本校では5名の生徒が入賞しました。6月25日(火)に多摩市役所で表彰式が行われました。

佳作	部活後に 汗かく君と 飲むポカリ	2年	國島 大河さん
佳作	暑い夏 水は私の 命綱	3年	麻生 風和さん
市長賞	熱中症 まだ大丈夫が 命取り	2年	吉野 拓哉さん
京王電鉄賞	水飲みはあとで飲もうが 命取り	3年	松尾 美空さん
京王ストア賞	喉乾く その時すでに 時遅し	3年	阿川 暖さん

2学期も暑い日が続くことが予想されます。こまめな水分補給をはじめ、体調管理に留意して熱中症にならないように気を付けて学校生活を送りましょう。

夏季休業中・2学期に向けての取り組み

夏季休業中には、まず教育相談（7月22日（月）～26日（金））がありました。保護者の皆様にはお忙しいところご来校をいただき、ありがとうございました。特に3年生のご家庭は、面談を踏まえて、その後の夏季休業中に学校見学や説明会などもあったことだと思います。お気づきの点がございましたら、早めに担任・学年までご相談ください。

愛宕アカデミーでは、7月27日（土）にパルテノン大通りマルシェで有志生徒による蜂蜜販売、7月29日（月）～8月2日（金）には、夏休み学習倶楽部を1年B組、図書室で実施しました。

8月3日（土）の乞田貝取盆踊り大会では、有志生徒による南中ソーランの披露があり、多くの地域の方にご覧いただき大きな声援をいただきました（右写真）。

なお、夏季休業中に空調設備の新設工事を行い、2学期より2年A・B組の教室が3階に移動いたします。これにより、2階に3年生、3階に1～3年S組・2年生、4階に1年生という普通教室の配置となります。

また、1学期にお知らせしております通り、9月2日（月）に集団下校・引き渡し訓練を実施いたします。当日は、13：30から訓練を開始し、保護者の方へのお子様の引き渡しは、13：40から体育館にて行います（雨天実施です）。



2学期は学校行事も多く、長い学期となります。保護者の皆様には、引き続き、本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

9月の予定								
日	曜日	予定	給食	日	曜日	予定	給食	
2 月	月	学年朝礼 防災デイキャンプ	○	16	月	敬老の日	—	
		集団下校・引き取り訓練		18	水	愛宕アカデミー	○	
3	火	実力テスト（3）	○	19	木	放課後質問教室（～24日）	○	
4	水	専門委員会	○	20	金	立会演説会・役員選挙	○	
6	金	校外学習（2）	1,3	23	月	振替休日	—	
9	月	生徒会朝礼 生活習慣病予防検診（1）	○	25	水	愛宕アカデミー	○	
11	水	愛宕アカデミー	○	26	木	中間考査（～27日）	×	
12	木	貧血検査（2・3）	○	27	金	第2回英語検定	×	
13	金	校外学習（1）	2,3	30	月	全校朝礼	○	